

La UMH logra más de un centenar de donantes de médula en apenas un día - Información - 23/02/2017

La UMH logra más de un centenar de donantes de médula en apenas un día

► La Universidad acoge una exitosa jornada de donación de sangre que hoy se repetirá en el campus de Sant Joan

PACO ESCRIBANO

■ Los estudiantes de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche mostraron ayer su lado más solidario con motivo de una jornada de donación en la que, además de superarse las 250 extracciones de sangre, se registraron más de un centenar de donantes potenciales de médula.

El rellano de la planta baja del edificio Altabix se convirtió en un improvisado centro sanitario en el que, gracias al Centro de Transfusión de Sangre de Alicante, la propia UMH y el proyecto social Alba Dona Vida, se recogieron más de 250 bolsas de sangre entre una nube de globos rojos con forma de corazón que nacían del suelo en señal de vida. Camillas

↓
La cifra
250

donaciones diarias para satisfacer las necesidades

► Los centros sanitarios de la provincia de Alicante necesitan que haya una media diaria de 250 donaciones para poder satisfacer las necesidades de sangre de todos sus pacientes.



Jóvenes donando sangre, ayer, en las camillas habilitadas en el edificio Altabix de la UMH. ANTONIO AMORÓS

llenas de gente sacándose sangre, colas en las mesas para inscribirse como donantes y jóvenes hidratándose y comiendo tras contribuir activamente a salvar vidas alimentaron una jornada solidaria que hoy se repetirá en el campus universitario de Sant Joan.

Mabel Ortiz de Salazar, jefa del Servicio del Centro de Transfusión de Alicante, destacó el enorme éxito de una jornada en la que

se recogieron más de medio centenar de bolsas de sangre que lo habitual. «Donar sangre es un acto de generosidad que genera una gran satisfacción», aseguraba ayer mientras hacía un llamamiento para que toda el mundo done sangre en algún momento. «Hacen falta 250 donaciones diarias para satisfacer las necesidades transfusionales de los pacientes de la provincia», afirmó.

El alcalde de la ciudad, Carlos González, y el rector de la UMH, Jesús Pastor, participaron donando sangre en una jornada en la que más de un centenar de personas se inscribieron como donantes de médula en un archivo internacional que, llegado el momento, se presenta como la única fuente esperanza para aquellos pacientes que necesitan un trasplante para seguir viviendo.